



北海道霧多布高等学校

英知・錬磨・創造

霧高だより

教育目標

- 1 学習を重んじ、高い知性と豊かな情操を持った人をつくらう。
- 2 秩序を重んじ、個々人の責任と義務を果たす人をつくらう。
- 3 個々の人間性を重んじ、互いに協力し合う人をつくらう。
- 4 健全な体と意志を錬磨し、創造的に生きる人をつくらう。

発行日：令和5年6月30日(金)

校長室より

あの時、もっとやっておけば・・・

柴尾尚文

今月初めに、前期中間考査が実施されました。夜遅くまで、机に向かって勉強をしていた人も多かったと思います。机には向かったがスマホばかりいじっていた、という人もいるかもしれません。私も高校時代や、大学時代に経験をしたので辛さはよくわかります。私は考査の後はいつも「あの時、もっとやっておけば・・・」と思いました。

大リーグで大活躍をしたイチロー選手は「ハイレベルのスピードでプレイするために、絶えず体と心の準備はしています。自分にとって最も大切なことは、試合前に完璧に準備をすることです。」と話していました。大リーグで長い間一線で活躍できた理由がこの姿勢にあると考えます。この話を聞いてから私は準備に対する認識を高め、何事にも準備を怠らないように心掛けるようにしています。普段から「準備が大切」と意識して行動できるようになれば、イチロー選手まではいかないまでも、日常の出来事において後悔することを減らせると考えています。

来月、霧高祭が開催されます。3年生にとっては最後の霧高祭です。成功するためには霧高祭当日の頑張りも大切ですが、成功のカギはその前にある準備期間にあるかもしれません。

7月 行事予定

- 7日(金) 霧高祭終日準備
- 8日(土) 霧高祭
- 9日(日) 霧高祭
- 10日(月) 振替休日
- 11日(火) 振替休日
- 17日(月) 海の日
- 20日(木) インターンシップ報告会
- 21日(金) 夏季休業前全校集会
- 22日(土) 各種視察研修
- ～31日(月)

高体連全道大会を終えて

私はやり投げと砲丸投げの2種目で出場しました。どちらも自己ベストを更新できず、決勝に進むこともできませんでした。自己ベストを出せていたら決勝に残ることができていたので、とても悔しかったです。指導して下さった先生方や応援してくれた友人、家族に申し訳ない気持ちでいっぱいです。3年間、応援して下さりありがとうございました。

3年A組 佐澤萌音



インターンシップを終えて

私は、今回のインターンシップで浜中車輛に行かせていただきました。浜中車輛では、主に4t車の塗装やオイルフィルターの交換をしました。浜中車輛の方々が、仕事の手順などを親身になってご指導くださったことで、充実した2日間の実習となりました。普段の学校生活で経験できないことを経験させていただき、大変勉強になりました。この経験を、今後の学校生活や進路選択に活かして行きたいと思います。

2年A組 野崎 勇太



私は、子どもが好きなので、このインターンシップで霧多布保育所に行かせていただきました。職場の雰囲気がとても良く、職員の皆様も温かく迎えてくださりました。また、子どもたちともすぐに打ち解けることが出来、楽しい時間を過ごすことが出来ました。この2日間の貴重な経験を活かし、今後の進路実現のため、頑張っていきたいです。

2年B組 熊谷 姫羅

高体連各大会を終えて

陸上競技部

私はこの三年間の部活動を通して、礼を重んじることの大切さを学び、心身ともに人として成長できたと思います。1年生の時は、慣れない環境で先生や先輩方に教えてもらいながら、部活動に打ち込みました。2年生と3年生の時は、自身のことと陸上部のことを考えながら、部活動に打ち込むことの大切さを知れました。部活動での経験を活かして、これからのことに取り組みたいと思います。

3年A組 永谷 陸人



男子バスケットボール部

今年度、男子バスケットボール部は厚岸翔洋高校との合同チームを組み、日々練習を重ねてきましたが、部員数が足りず、高体連大会に出場することができませんでした。最後の高体連大会に向け、練習を続けてきましたが、出場が叶わず、とても悔しい気持ちでいっぱいです。ですが、8月の会長杯、9月のウインターカップが開催され、3年生の出場できる試合がまだ残っています。最後まで諦めずに、今後も練習に励んでいきたいと思いますので、引き続き応援よろしくお祈いします。

3年A組 草野 倫太郎



バドミントン部

5月23日から25日の3日間ウインドヒル釧路スーパーアリーナで高体連が行われました。高校生活最後の大会となる高体連では、納得のいく結果は出せなかったです。ですが、高体連までの練習では、毎セット全力でメニューをこなすことができたので、結果には悔いが残りますが、練習でやってきたことは自信になりました。最後の大会で、バドミントン部員全員で応援し、励ましあって大会に出場できたことは良い思い出になりました。

3年A組 北館 空



硬式テニス部

硬式テニス部は、今年度部員がいなかったため、高体連大会に出場することができませんでした。来年度は、高体連大会出場を目標に掲げていきたいです。また、霧多布高校硬式テニス部を存続させるためにも、新入部員の入部をお待ちしております。

顧問 瀧田 友祐